

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 10.03.2018 in 94508 Schöllnach, Riggerding

Beginn der Versammlung: 15 Uhr nach einer Hofbesichtigung des Gestüts Criollos de Baviera

Anwesende Mitglieder: 27 Gäste: 4

Die Teilnehmerliste befindet sich im Anhang

1. Begrüßung

- Der 1. Vorsitzende, Golo Kirchhoff, eröffnet die Versammlung, begrüßt alle anwesenden Mitglieder und stellt die Tagesordnung vor.

2. Genehmigung des Protokolls

- Das Protokoll der JHV vom 25.02.17 in Gehlweiler wird ohne Verlesung einstimmig genehmigt.

3. Berichte

- Karlheinz Daiber berichtet über seine Aktivitäten als Freizeitwart:
 - Fiesta: 2017 gut besucht, reibungsloser Ablauf in guter Atmosphäre, Essen deutlich verbessert. Stallzelt und weitere Zimmer in Planung, Anlagennutzung kostenlos -> auch für 2018 gebucht
 - <u>Faszination Pferd (31.10.-5.11.17):</u> Stand mit Alex Madl geteilt, Auftritte von Schaugruppe, trotz schwierigem Informationsaustausch mit Messeleitung gute Werbung für Rasse
 - Regionaltreffen Süd: a) Ravensburg: sehr gut besucht, b) Windheim: bereits zum 2.
 Mal
 - o Regionaltreffen Nord: Leider kaum Interesse an den beiden beworbenen Treffen
- Pressewartin Judith Hüttel stellt den Jahresbericht 2017 vor und freut sich über die vielen und abwechslungsreichen Beiträge. Für die Homepage würde sie sich über Input seitens der Mitglieder freuen.
- Zuchtwartin Ina Zeller berichtet erfreut über die Erfolge des vergangenen Zuchtjahres:
 - Qualität des Fohlenjahrgangs 2017 besonders gut (viele Prämierungen)
 - o Die Stute Las Lomas Yuma v. Jessica Reinstädtler wird Elitestute
 - Der Hengst Negro Nostalgioso v. Fam. Hagmann/Burger wird Elitehengst
 - Feliz Vencedora von Erich Küffner wird Siegerstute Spezialrassen und beste bayerisch gezogene Stute
 - o Hohe Beteiligung bei Zuchtschau anlässlich der Fiesta Criolla

- Bei seiner Inspektionsreise zeigte sich auch Dr. Martín Gurmendez von der SCCCU aus Uruguay mit der Qualität der in Deutschland gezogenen Criollos insgesamt zufrieden. Eine weitere Reise ist für 2019 geplant.
- Kassenwartin Birgit Kandel berichtet:
 - o Kassenstand: 4.383,63 € am 30.12.16, 2.672,75 € am 31.12.17
 - o Einnahmen Hauptkasse: 11.619,69 € (Vorjahr: 7.397,00 €)
 - o Ausgaben Hauptkasse: 13.330,57 € (Vorjahr: 7.220,28 €)
 - o Ergebnis: Minus von 1.710,88 € (Vorjahr: Überschuss von 163,02 €)
 - o Wert Material Shop (Stand 31.12.17): 1.899,00 €
 - Mitgliederzahl auf 152 gewachsen (12 Austritte, davon 7 Ausschlüsse wegen Nichtzahlung und 22 Eintritte)

4. Kassenprüfung

- Sabine Ogilvie und Karl Zeller haben die Kasse geprüft
- Karl Zeller beantragt die Entlastung der Kassenwartin, diese erfolgt einstimmig

5. Entlastung des Vorstandes

- Iris Matthießen beantragt die Entlastung des Vorstands, diese erfolgt einstimmig bei Enthaltung der Mitglieder des Vorstandes

6. Neuwahl des Vorstandes

- Jessica Reinstädtler wird Wahlleiterin, es wird keine geheime Wahl gewünscht
- Der Vorstand wird wie folgt neu gewählt:
 - Benjamin Philipp: 1. Vorstand mit 21 Stimmen (auf Golo Kirchhoff entfielen 5 Stimmen, 1 Enthaltung)
 - Golo Kirchhoff: 2. Vorstand mit 22 Stimmen (auf Conrad Hoyos entfielen 2 Stimmen, 3 Enthaltungen)
 - o Birgit Kandel: Kassenwartin (26 Stimmen, 1 Enthaltung)
 - o Ina Zeller: Zuchtwartin (25 Stimmen, 2 Enthaltungen)
 - Judith Hüttel: Pressewartin (26 Stimmen, 1 Enthaltung)
 - o Karlheinz Daiber: Freizeitwart (26 Stimmen, 1 Enthaltung)
 - Verena Hoffart: Schriftwartin (26 Stimmen, 1 Enthaltung)

7. Dank und Ausblick 2018

- Der neue 1. Vorsitzende, Benjamin Philipp dankt den Anwesenden für das Vertrauen und kündigt das Vorhaben an, die Schautruppe zu perfektionieren. Außerdem will er sich für die Anerkennung der deutschen Zuchtpapiere bei der FICCC einsetzen. Er weist darauf hin, dass er in Uruguay bereits die Zulassung als Zuchtrichter erhalten hat und derzeit einen Zuchtrichterkurs beim BZVKS macht. Ziel ist es, künftig bei der Fiesta Criolla einen zentralen Termin zur Begutachtung von 3-jährigen, für die Zucht vorgesehenen Criollos durch einen von in Südamerika anerkannten Inspektor anbieten zu können.
- Über eine Beteiligung an der Eurocheval 26.-29.7.18 in Offenburg wird nachgedacht
- Auf das Criollo-Wochenende auf der Estancia Criolla in Windheim vom 22. -24.6.18 wird hingewiesen, Ausschreibung folgt.

Seite 3 von 3

- Die Fiesta Criolla findet vom 06.09.18-09.09.18 in Langenbrettach statt

8. Verschiedenes

- Jessica Rheinstädtler plädiert dafür, die Fiesta Criolla künftig nicht zeitgleich mit der Americana zu veranstalten. Diese findet zum nächsten Mal vom 04.-08.09.19 statt.

Versammlungsende: ca. 17.00Uhr. Vor dem gemeinsamen Abendessen zeigt Ina Zeller Fotos von der Inspektionsreise.

Benjamin Philipp, 1. Vorsitzender

Verena Hoffart, Schriftführerin

Kassenprüfer:

Karl Zeller und Sabine Ogilvie erklären sich bereit, 2019 die Kassenprüfung durchzuführen.